



Berpamitan Kepada Keluarga Besar Pemkab Pasuruan, Bupati Irsyad Berikan Apresiasi dan Permohonan Maaf



Kamis, 21 September 2023

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya kepada seluruh karyawan/karyawati di

lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan. Hal ini diungkapkannya saat melakukan visitasi ke Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk berpamitan menjelang berakhirnya masa jabatannya sebagai Bupati Pasuruan selama dua periode. Kunjungan ini dilakukan selama dua hari berturut-turut, mulai dari Selasa (19/9/2023) hingga Rabu (20/9/2023), mengunjungi berbagai Dinas dan Badan seperti Dinas Perikanan, Dinas Kesehatan Hewan dan Peternakan, Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah, Bagian Pengadaan Barang dan Jasa, Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM), Dinas Pariwisata, dan Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB).

Bupati Irsyad menyampaikan terima kasih atas kerja keras dan dedikasi seluruh jajaran Pemkab Pasuruan dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Ia juga mengajak seluruh Kepala Perangkat Daerah dan jajarannya untuk selalu bersyukur atas amanah yang diembannya sebagai abdi negara, serta berpesan agar mengoptimalkan tugas dan kewajibannya dengan penuh tanggungjawab. Ia menekankan pentingnya pelayanan publik yang maksimal dengan etos kerja dan inovasi tiada henti.

Bupati Irsyad memberikan motivasi kepada seluruh Kepala Perangkat Daerah dan jajarannya untuk mempertahankan capaian prestasi yang telah diraih oleh Pemerintah Kabupaten Pasuruan. Ia mendorong pelaksanaan program kegiatan dengan target terukur di masing-masing instansi. Bupati Irsyad juga mengucapkan terima kasih atas capaian WTP ke-10 kalinya untuk Pemkab Pasuruan dan berharap hal tersebut dapat terus dipertahankan dengan kerja cerdas, kerja keras, dan kekompakan tim.

Sebagai penutup, Bupati Irsyad berpesan kepada seluruh jajaran Pemkab Pasuruan untuk senantiasa menjaga kekompakan, semangat, dan dedikasi dalam menjalankan tugas sebagai abdi negara. Ia berharap agar seluruh perangkat daerah dapat terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dan mewujudkan Kabupaten Pasuruan yang lebih maju dan sejahtera.

Pada kesempatan tersebut, suasana pertemuan berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan, mencerminkan kekompakan dan kebersamaan antara Bupati Irsyad dengan seluruh jajaran Pemkab Pasuruan. Momen ini menjadi simbol berakhirnya masa jabatan Bupati Irsyad yang penuh dedikasi dan pengabdian kepada masyarakat Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.